



凡事徹底

内子中学校長 西本 晃

賞状受納・表彰を行いました

2学期に入り、市郡新人大会や南予新人大会等で、多くの部活動（生徒）が入賞し、表彰されています。11月1日には、全校集会を行い、賞状受納と表彰を行いました。



頑張れ内中生（県新人大会）

11月12日（土）から、いよいよ愛媛県中学校新人体育大会が開催され、市郡新人体育大会で県大会出場の切符を手にした、サッカー部、女子ソフトボール部、男女剣道部（男子団体、男女個人）、男子ソフトテニス部（個人）が大洲市喜多郡の代表として参加します。10月26日に組合せも決まり、愛媛県中学校体育連盟のHPに掲載されておりますので、そちらをご覧ください。

なお、部員の保護者の参観は可能ですが、種目によって条件が異なりますので、詳細は各顧問から連絡いたします。（一般の応援は不可となっております）

また、先週の5日（土）には、他の種目より一足早く、陸上競技の部が開催されました。本校からも、1年男子100mにM・S君が出場し、4位入賞を果たしました。また、共通女子800mにU・Oさんが出場しました。惜しくも決勝進出は逃しましたが、予選記録が全体の10位という素晴らしい走りを見せてくれました。



1年生が町並み探検を行いました

本校が目指す生徒像の一つに、「郷土に誇りを持つ生徒」を掲げています。毎年多くの観光客が訪れるのは、「内子座」、「本芳我邸」を始め、日本の歴史や伝統を学べる多くの場所があるだけでなく、内子に住む皆さんの優しさや温かいおもてなし等があふれているからだと思っています。本校では、昨日、11月7日(月)に1年生が総合的な学習の時間の中で、町並み探検を行いました。4名の町並みガイドさんから、丁寧に分かりやすく、そして楽しく教えていただきました。みんなきっと、内子のよさを改めて感じたのではないかと思います。



校則の見直しを進めていきます

11月1日(火)に、校則改正希望の有無を確認するアンケートを配布いたしました。すでに提出していただいた方もおられますが、明日、9日(水)が締切となっておりますので、御協力方お願いいたします。提出された意見を基に、見直しを進めていきたいと思っております。

なお、教職員のつぶやきコーナーで、生徒に下記のことを伝えております。個人的な考えも載せておりますので、決定事項ではありませんが、参考までに、御一読ください。

今年度も、校則の見直しを行います。一度に多くのことを見直すのは熟議ができないことから、アンケートを採り、その結果を基に、優先的に検討したいと考える3つのことを議題として取り上げます。ちなみに、昨年度は、「靴と靴下の色」、「男子の髪型」、「女子の髪の留め方」について検討し、「靴の色」以外の校則を改正しました。靴の色については、「現状でもいろいろな種類があり、黒や紺色は必要ない」、「上から下まで真っ黒で統一されるのは逆に変である」、等の意見から、改正いたしませんでした。

また、3つのこと以外でも校則検討委員会で取り上げ、セカンドバッグの廃止(R5より)、下着の色についても改正しました。

なお、「高校受験にも対応できること」も判断の一つの材料になりますが、「受験の時だけ、〇〇していけばよい。」の考え方は、個人的には賛成できません。また、「勉強の邪魔にならない」、「人に迷惑を掛けない」だけの理由では、十分ではないと考えます。

今の校則が皆さんにとって必要かどうかを真剣に考え(判断し)、見直しを進めていきたいと思います。